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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las 

medidas necesarias para: 

a) Mantener en óptimas condiciones de conservación al Centro De Alto 

Rendimiento Deportivo (Card) de la ciudad de Santa Fe a fin de 

resguardar el patrimonio de la provincia y las inversiones realizadas; 

b) Asegurar que todos los/as deportistas, pero especialmente aquellos que 

se preparan para competencias internacionales, puedan acceder a las 

instalaciones; y, 

e) Informe sobre el estado actual de toda la infraestructura y servicios 

disponibles en el Card, así como las tareas de mantenimiento realizadas 

durante el año 2020 y las planificadas para el presente año. 

Agustina Donnet 

Diputada Provincial 

Rubén Giustiniani 

Diputado Provincial 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 

DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

El Centro de Alto Rendimiento "Pedro Candiotti" (Card) 

situado en la ciudad de Santa Fe, es motivo de orgul lo para esta ciudad y ha 

sido lugar de entrenamiento de muchos deportistas santafesinos. 

Hoy, la noticia es que un deportista de alta competencia, el 

santafesino Germán Chiaraviglio, finalista en los Juegos Olímpicos Río de 

Janeiro 2016 y en el Mundial de Beijing 2015 en salto con garrocha, realizó 

un posteo en su cuenta de Instagram, criticando su estado de conservación. 

"Al respecto, Chiaraviglio explicó que este sábado entrenó en su ciudad 

natal, a 7 días del Campeonato Argentino, clave para la clasificación a los 

Juegos Olímpicos de Tokio. En este contexto, contó que se encontró "con el 

mismo panorama de los últimos tiempos': con un Card al que tildó de 

"abandonado". En el posteo, titulado "El CARO y el abandono (capítulo 

1000)" explica que la mala situación es "no solo desde su infraestructura y 

mantenimiento, con sus pastos altísimos, suciedad constante, reiterados 

hechos de inseguridad, colchones, cajones, jaulas de lanzamiento, 

correderas y desagües rotos, sino también desde su conducción". Y contó 

que el sábado los "frenaron en la puerta de ingreso" para decirles que "no 

podían entrar porque los sábados no 'ebre', con la indicación de que no se 

podía utilizar el CARO'� Y agregó: "Gentilmente pedí que me dejaran 

trabajar como lo hago hace más de 20 años, ya que jamás tuvimos 

problemas para entrenar los días sábados"."1 

Es importante que estos espacios se sostengan, cuenten 

con las condiciones adecuadas y se facilite el acceso a los deportistas, por 

1 Noticia de: El Litoral (www.ellitoral.com) [Link: https;//www.ellitoral,com/jndex.oho/jd um/ 

291151-germa n-chiaraviglio-entreno-en-santa-fe-y-se-auejo-del-estado-del-card-esta- 

aba ndonado-el-card-y-el-abandono-capjtulo-1000-deportes-atletjsmo. html] 
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ello, solicito que el presente proyecto sea acompañado por los Diputados y 

Diputadas. 

Agustina Donnet 

Diputada Provincial 

Rubén Giustiniani 

Diputado Provincial 
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